

## **Es una pena que Sanlúcar tenga unas delegaciones en manos de unas personas tan deficientes**

Durante este fin de semana he paseado por varios barrios de nuestra localidad –cosa que ya la señora alcaldesa no puede hacer sin que los sanluqueños no la molesten-, observando las calles y jardines por si entre ellos veía algunos, siquiera uno, que se encontrara en la dejadez en la que se encuentran los jardines del Paseo de Verdigones. No he visto en toda la ciudad un jardín con los matorrales más altos y más sucios que el que tenemos aquí, en el Paseo de Verdigones, lleno de botellas de plástico y todo tipo de basura, e incluso con la mitad de las vallas del parque infantil tirada por los jardines, llenas de papeles, bolsas de plásticos y otras inmundicias propias de un país tercermundista.

Me dirán que porqué los chavales que se llevan todo el día merodeando por el paseo no echan la basura en las papeleras, pues le diré que dónde están estas. La mañana del día 12, he estado hablando con la señora Chu, capataz de EMULISAN, y da pena escucharla cuando explica los obreros que tiene para atender toda Sanlúcar y los vehículos que tiene asignado para los trabajos de limpieza.

La dejé con el pañuelo en los ojos y yo casi le tengo que dar el pésame después de reponerme del disgusto, pues no sabía si llorar con ella y ponerme a pedir para el Ayuntamiento u organizar un festival “taurino” para recaudar algún dinero y contratar algún obrero para que limpiara los jardines de Verdigones. Es una pena que Sanlúcar tenga unas delegaciones en mano de unas personas tan deficientes cuando solamente a los sanluqueños les basta ver sus calles limpias y sus jardines arreglados para conformarse y que no sean capaces de darse cuenta que basta con sacar personal de las oficinas a la calle, los incorporen en las cuadrillas de obreros –albañiles, fontaneros, electricistas, jardineros, técnicos en limpieza pública, etc..., con los mismos dineros que tiene reflejados en los presupuestos, es decir cerca de 20 millones de Euros.

Señora alcaldesa, desde el mes de febrero de 2008, en que todos los concejales de nuestro Ayuntamiento aprobaron por unanimidad a favor de la entrega de los terrenos del Paseo de Verdigones a la Junta de Andalucía, para la construcción del Centro de Día para de la tercera edad, los vecinos –y muchos sanluqueños de estos lugares-, todavía no tenemos noticias de que estos hayan sido entregados. Usted me dirá que es la Delegación de Bienestar Social la que tiene que tramitar esto, y yo le digo que el CIS sólo cumple órdenes suyas y que no se moverán para nada no vaya ser que usted se moleste. ¿Se está esperando a que todo el barrio marinero se ponga en la puerta de nuestro Ayuntamiento?. Porque si es esto, posiblemente llegue a ocurrir, muchos de ellos están deseando hacerlo.

**¿ Hasta cuándo Sra. Alcaldesa ?**

19 de Enero de 2009

---

José Glez Parada Presidente de la AVV Faustino Míguez